

広い部屋だけど、どうやって作ったの？

いつも通り、RIKCADで作成して写真を見ながらTWINMOTIONで色などを調整しました。

この部屋でどのように過ごしているの？

この部屋で過ごす事はあまりないけど、たまにTVを見ることがあるし、ソファは洗濯物を取り入れる時に便利だし、生活に必要な部屋です。



‘なんとなく’を終わらせた男



苦労したことはある？

光の入り方に苦労しました。1つしかない大きな窓から差し込む太陽の光や、シーリングライトの光り方がなかなか写真と同じようにならなくて…どのようにしたのか自分でも覚えていませんが、うまくできて嬉しいです。



いつもお世話になっております。bananacreatorの山端かおりです。

社会人1年目の時に短期間だけお世話になった先生がいます。私はこの方を業界の先駆者だと思っているのですが、当時私は何も考えていない人間だったので「なんとなく」という言葉が口癖でした。授業でもこれを連発していた私に『理由のないことをするな』と言われて、それ以来何をする時も理由をつけるように心掛けるようになりました。今の私を作った一人なので、また会いたいとずっと思っていました。

そして遂に！今年のRIKSQUAREで仲良くなった友達が先生に会いに行くと聞いて、こんなチャンスはない！ということで一緒に行かせていただきました♪

先生は17年前と変わっておらず、そして私の事は覚えておられませんでした。当たり前ですけどね(^^ゞそれでも暖かく迎えていただきました。お茶したり、畠見せてもらったり、相談会、図面を見せ会ったりして幸せでした。先生にまた会えて嬉しかった。その日の夜は、友達といっぱい喋っていっぱい寝ました。おまけにアーモンドトーストを知ってもらえてラッキーです。

7月に出会った、価値観がよく似た友達とプチ旅行をしたり、会いたかった先生にお会いして
短期間で、人の輪が広がりました。ありがとうございました♡



いつもお世話になっております。
三木です。

やっと秋が来たかと思いや、朝晩は寒く、もう冬も近いのかなと驚いています。

今回は、私の好きなイチョウ並木を再現しました。

イチョウ並木の下を自転車で走るのが好きでした。
銀杏が落ちていて、一生懸命避けながら通っていたのも懐かしい思い出です。

暑い夏が長く、きれいな紅葉が見れる期間が短くなるのは寂しいですが、落葉する前に見に行こうと思います。

